

CON FOCO EN AHORRO, SEGURIDAD Y SOSTENIBILIDAD:

Metrogas refuerza su oferta de calefacción eficiente para este invierno

Con la llegada de los meses fríos, mantener una temperatura agradable en el hogar o en espacios de trabajo se vuelve una prioridad.

Este invierno, Metrogas ha renovado su propuesta con una gama de soluciones de calefacción que destacan por su eficiencia energética, facilidad de uso y compromiso con el medioambiente.

Entre las alternativas más recomendadas por la empresa para el mercado residencial se encuentran los sistemas de calefacción central, como radiadores y losa radiante. Estos permiten una distribución homogénea del calor, ideal para mantener ambientes confortables de forma continua. En tanto, para espacios más amplios o usos empresariales, estas soluciones también se posicionan como las más efectivas, gracias a su capacidad para cubrir grandes superficies con un control preciso del consumo.

Las calderas de última generación ofrecidas por Metrogas están diseñadas para adaptarse automáticamente al requerimiento energético del sistema, optimizando su funcionamiento y reduciendo el gasto. Cuando se combinan con termostatos programables, el ahorro puede alcanzar hasta 30% en la cuenta mensual de gas.

Metrogas también ha apostado por nuevas tecnologías



METROGAS

Metrogas apuesta por nuevas tecnologías para enfrentar los desafíos del invierno.

para enfrentar los desafíos del invierno en terrazas y ambientes exteriores. La calefacción por tubos infrarrojos es una de las innovaciones destacadas, utilizada principalmente en restaurantes y hoteles. Esta tecnología ofrece un calor homogéneo, alto rendimiento energético y ahorro de espacio

útil al instalarse en altura.

Vale mencionar que Metrogas trabaja en conjunto con más de 100 empresas instaladoras y comercializadoras de calefacción, promoviendo la capacitación técnica y las buenas prácticas de instalación, lo que garantiza un servicio de calidad y seguro para los

GAS NATURAL: UNA OPCIÓN MODERNA Y LIMPIA

El gas natural se posiciona como una alternativa cada vez más atractiva frente a otras fuentes de energía, no solo por su competitividad en costos, sino también por su comodidad y seguridad. A diferencia de otras opciones, no requiere almacenamiento ni recargas, y su suministro es estable y continuo, con pago posterior al consumo.

En términos ambientales, el gas natural representa una alternativa más limpia: permite reducir significativamente las emisiones de dióxido de carbono y ayuda a combatir la contaminación atmosférica, un problema crítico en muchas ciudades del sur de Chile. Además, las instalaciones de gas natural cuentan con certificaciones que refuerzan la seguridad y el correcto funcionamiento del sistema. Desde Metrogas enfatizan la importancia del uso responsable del gas natural, a la vez que recomiendan realizar revisiones periódicas a los equipos, mantener una ventilación adecuada en los espacios donde haya artefactos a gas, y evitar el uso de cocinas como fuente de calefacción. En caso de emergencias o detección de olor a gas, la empresa dispone de una línea directa 24/7 (600 337 8000 opción 1) para atender cualquier eventualidad de forma rápida y segura.

● ● ●

usuarios.

METROBOLSAS: AHORRO PLANIFICADO PARA EL INVIERNO

Uno de los productos estrella de la temporada es la Metrobolsa, una herramienta creada por Metrogas que permite a las familias asegurar el precio del gas destinado a calefacción antes del inicio del denominado período de invierno (mayo a octubre), accediendo a una tarifa promocional para consumos que superen los 60

metros cúbicos mensuales.

Este mecanismo ha generado importantes ahorros para los hogares chilenos: hasta un 59% en comparación con el gas licuado a granel, 47% frente a la electricidad y 18% respecto a la parafina. Además, el saldo no utilizado puede ser reutilizado en futuras compras o abonado a la cuenta del cliente, lo que lo convierte en un producto confiable, flexible y altamente valorado, con niveles de satisfacción que alcanzan el 97%.